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Silvestre se coloca à disposi-
ção para auxiliar esse perío-
do delicado que a família está 
passando. Cecilia pede para 
Franciely levar os remédios de 
Adolfo para o quarto. Gustavo 
conta para a filha que seu avô 
passou mal e que morará com 
eles até se recuperar. No dia 
seguinte, Dulce não vai para a 
escola e as amigas sentem sua 
falta. Bárbara e Frida aguardam 
ansiosas para saber como foi 
o desfecho da caça ao baú. 
Adolfo acorda sem saber onde 
está. 

Muda é forçada a entrar em um barco 
com Levi, que a ameaça com uma 
faca. Filó e Irma se preocupam com o 
sumiço de Muda. Levi ameaça matar 
Muda se Juma não lhe devolver sua 
arma. Juma atira no braço de Levi. 
Tibério vai atrás do barco de Levi, que 
sofre um acidente.
Muda decide ficar com Juma na tape-
ra. Tenório descobre Zuleica está 
sob investigação da Receita Federal. 
Alcides revela a Guta seu amor. Tadeu 
desmerece a capacidade de Jove para 
ganhar a sela de prata. Tenório leva um 
susto quando Marcelo sugere visitar o 
Pantanal.

O padre suspende o casa-
mento, mas Marcela avisa que 
voltará à igreja. Joana decide 
ir ao casamento. Marcela toma 
banho. Batista desconfia de que 
foi Catarina quem colocou pó-
-de-mico entre as pétalas. Como 
não consegue arrumar outro 
vestido, Marcela se casa com 
um vestido de espanhola ver-
melho, para espanto de todos. 
Joana entra na igreja, mas sai 
em seguida. Batista dá as apó-
lices a Catarina, que assina um 
recibo e as guarda no cofre.

Zé Bob se confronta Donatela em 

um leilão beneficente. Dodi chega. 

Donatela mente que está namorando 

Zé Bob. Cida adormece e perde a 

direção do caminhão. Dodi dá lan-

ces no leilão e diz que só vai parar 

se Donatela voltar para casa com 

ele. Gonçalo se choca ao ver Irene 

e Flora juntas. Lara procura Cilene.

Lara pede que Cilene conte tudo 

sobre o crime. Dodi arremata o cavalo e 

manda que Donatela prepare o cheque.

NOVELAS

Prefeito e Sindicato abrem 
diálogo sobre os servidores municipais

ASSESSORIA DE IMPRENSA

O prefeito André 
Lemos compare-

ceu na reunião de tra-
balho do Sindicato dos 
Servidores Municipais, 
neste sábado, anunciou 
novidades na Secretaria 
de Administração e rece-
beu reivindicações da 
categoria. 

Ficou estabelecido um 
diálogo aberto do gover-
no municipal com o fun-
cionalismo no decorrer do 
atual mandato, através 
da diretoria do Sindicato, 
que completa dois meses 
de mandato, tendo como 
presidente Cláudio José 
Pasqualeto. Também 
participaram o secretário 
Sérgio Ricardo Baravelli 
e o vereador Rodrigo 
Castilho Soares. 

André Lemos infor-
mou que a Secretaria de 
Administração terá mais 
integrantes para ampliar 
os serviços de recursos 
humanos partindo para a 
gestão de pessoas, com 

treinamentos, cursos e contato 
direto com os servidores. Os 
funcionários serão informados 
sobre o andamento deste novo 
processo em fase de implanta-
ção no decorrer dos próximos 
meses.

O Sindicato encaminhou 
junto com os presentes as 
reivindicações como aumento 
do contato da Secretaria com 
os servidores para esclareci-
mento de dúvidas a respeito 
de salários, piso nacional de 
algumas classes, insalubrida-
de, jornada de trabalho, abo-
nadas e faltas. Outro pedido 
foi da compra de uniformes 
para todos o funcionalismo. 
Aposentados e pensionistas 
solicitaram reajuste do valor 

pago como abono pecuniário 
desde 2014.

Ainda foram apresentadas 
demandas dos agentes de con-
trole de vetores, merendeiras, 
professores, motoristas, técni-
cos de Raio X e demais cate-
gorias. Nas Emefis e Emeis o 
Sindicato participa de levan-
tamento, autorizado pelo pre-
feito, com reivindicações das 
merendeiras. O levantamento 
será finalizado em breve. 

O prefeito recebeu os 
pedidos em geral e voltará 
a ter novos encontros com o 
funcionalismo e diretoria do 
Sindicato.

AVALIAÇÃO – Em dois 
meses de mandato, a nova 
diretoria do Sindicato conse-

guiu avançar no equilí-
brio da parte financeira e 
ainda terá compromissos 
pela frente para saldar 
dívidas da gestão ante-
rior, com fornecedores, 
INSS e convênio médi-
co. Uma das prioridades 
é obtenção de licenças 
do Corpo de Bombeiros 
e Prefeitura para regu-
larização do Clube dos 
Servidores, processo já 
iniciado com a contrata-
ção de um engenheiro. 
Há necessidade de sin-
dicalizar mais funcioná-
rios para ampliação dos 
investimentos em convê-
nios e na manutenção 
das instalações atuais. O 
Sindicato obteve a regu-
larização do registro da 
nova diretoria perante o 
Cartório e está tudo lega-
lizado para a sequência 
do mandato, com total 
transparência em suas 
ações.
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